



HOY COMO SIEMPRE, DEFENDAMOS LUCHANDO EL SALARIO, LA ESCUELA PÚBLICA Y TODOS NUESTROS DERECHOS

Llegamos a fin de año con graves dificultades y un futuro que anuncia que será de lucha. Venimos sufriendo la caída del salario y las jubilaciones, la falta de inversión en las escuelas y graves situaciones de violencia.

Ahora el presidente electo Javier Milei propone llevar adelante un ataque contra las y los trabajadores, mediante un mega recorte del presupuesto estatal, una gran devaluación, privatizaciones, tarifazos, despidos, sobrecumplimiento de las metas impuestas por el FMI, paralizar la obra pública, etc. etc.

La ofensiva es tan fuerte que mientras la inflación nos sigue recortando el salario ¡hasta pretenden poner en duda el pago del aguinaldo!

Como anticipamos la “motosierra” no viene contra los grandes ganadores como los bancos y las empresas, especialmente las agroexportadoras que siguen fugando millones, sino contra lxs trabajadorxs activos y jubiladxs, contra la salud y la educación pública, las leyes laborales y los sistemas de jubilación contra los sectores más empobrecidos y toda la dura herencia que nos dejan los que nos gobernaron los últimos años.

Como docentes de la escuela pública también le llevamos nuestros reclamos al gobierno provincial de Pullaro.

El presupuesto provincial para el 2024 está atado al presupuesto nacional y a toda una orientación ajustadora, por lo que la mejora de la partida para educación, que tuvo una brutal caída en los últimos años, dependerá de la lucha de docentes y estudiantes, así como como toda la comunidad educativa para defender el acceso a la educación pública, gratuita y laica.

En este marco, es imprescindible levantar un pliego de reclamos en defensa del salario, las jubilaciones y por el aumento del presupuesto destinado a las escuelas.

Desde Amsafe Rosario impulsaremos la más amplia deliberación en las escuelas y la lucha en defensa de nuestras condiciones de vida y de la escuela pública

Reclamamos:

Inmediata reapertura de la paritaria docente. Actualización salarial que recupere lo perdido por la inflación, en el camino del salario igual a la canasta familiar. "Cláusula gatillo" automática y retroactiva para compensar la pérdida que ya sufrimos por el pésimo acuerdo salarial cerrado por la Amsafe Provincial, que nos dejó claramente muy detrás de los aumentos de precios

Defensa de la Caja provincial jubilatoria. No a la armonización.

Un plan de inversiones inmediato que ponga en condiciones las escuelas para marzo del año próximo.

Escuelas seguras y cuidadas por el estado, que sólo se logrará destinando medidas preventivas, disuasivas, solucionando las necesidades edilicias, con políticas sociales en nuestros barrios y poniendo fin al accionar de las bandas narco en cada territorio.

No estamos dispuestos a resignar ningún derecho.

El ajuste debe caer sobre los grandes grupos económicos amigos de todos los gobiernos que en cada crisis no hacen más que aumentar sus ganancias.

Como siempre, gobierne quien gobierne, desde Amsafe Rosario, llamamos a organizarnos desde las escuelas y a construir unidad con otros sectores para defender el salario, la escuela pública y todos y cada uno de los derechos que conquistamos en décadas de lucha.

